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REQUERIMENTO Nº 030/2023 

 

 

Requer à Empresa Celesc informações sobre a  

colocação de postes que está acontecendo na 

Rua João de Araújo, no bairro Nova Brasília, e 

Estrada Geral do Sambaqui .  

 

 

Deivid Rafael Aquino (MDB), Vereador do Município de Imbituba, vem, no exercício de suas 

prerrogativas, à presença de Vossa Excelência, REQUER à Empresa Celesc as seguintes 

informações sobre a  colocação de postes que está acontecendo na Rua João de Araújo 

no bairro Nova Brasilia e Estrada Geral do Sambaqui : 

Para que serve está colocação de postes?;  

Os postes atuais serão retirados?; e 

Por que não deixaram o devido espaçamento para futuros calcamentos?. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Senhores Vereadores, 

Considerando que já existem postes em um lado da rua supracitada e que novos postes estão sendo 

colocados no outro lado da via, trazendo dificuldades para a passagem dos pedestres, pois estão 

utilizando o passeio público para a instalação; 

Considerando que foi constatado que, em vários trechos da via, não se tem espaço suficiente para um 

futuro calçamento já que a via é quase toda de estrada de chão. 

 

Requeremos à CELESC respostas para os questionamentos supracitados. 

 

Sala das Sessões,  24 de  Abril  de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

                    Deivid Rafael Aquino 

                    Vereador 

 

 



 



 


